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平成２５年度第１回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２５年６月１８日（火）午後２時００分～午後３時３０分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者（委 員） 

              伊勢田委員長、平原委員、大塚委員、駒井委員、長谷川委員、大内委員 

宮澤委員、三井委員、白井委員、鈴木委員、大西委員、木島委員 

               

（事務局） 

         椎名松ケ丘公民館長、飯島生浜公民館長、芝崎新宿公民館長 

時田宮崎公民館長、鈴木葛城公民館長、林末広公民館長 

野老椿森公民館長、池田川戸公民館長、古屋星久喜公民館長 

木村松ケ丘公民館副館長、米満松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２４年度中央区公民館利用状況について 

        （２）平成２４年度事業報告について 

        （３）平成２５年度事業計画について 

        （４）その他 

 

５ 議事の概要 

        （１）平成２４年度中央区公民館利用状況について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

            また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、了承された。 

        （２）平成２４年度事業報告について 

           各公民館の主催事業及び中央区事業の実施内容、受講状況等説明 

し、異議なく了承された。 

        （３）平成２５年度事業計画ついて 

           各公民館の経営方針、経営の重点及び中央区事業、主催事業つい 

て説明し、異議なく了承された。 

        （４）その他 

           平成２５年１０月に運用開始する「公民館予約システムの導入に 

ついて」導入目的やシステム導入後の手続きを説明した。 
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６ 会議経過 

   ・開会 

   ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

議   長   ・千葉市公民館管理規則により、出席委員数を確認し、会議が成立 

する旨を報告する。 

・議事録署名人の選任について委員に諮り、鈴木委員と大西委員を 

選任する。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２４年度中央区公民館利用状況等に 

ついて及び（２）平成２４年度事業報告については、共に報告事 

項であり関連があるので一括して事務局から説明を求める。  

         

事 務 局   議題（１）平成２４年度中央区公民館利用状況について、会議資 

        料に沿って、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数について 

説明する。また、生浜公民館図書室の貸し出し状況などを説明す 

る。 

議題（２）平成２４年度事業報告について、中央区事業の実施状 

況及び各公民館における実施事業を各公民館から説明する。 

 

    議   長   質問、意見を求める。 

     委   員   各公民館で行われた救命講習会のテーマは、AED の使用手順や心 

肺蘇生の方法を学ぶものでした。高齢者にとって身近なテーマで 

あったことと、実技を交えた講義で楽しく学ぶことができたと思 

います。 

議   長   前年度に、各公民館へ AED が新規に設置されたことから企画され 

た事業でしたので、タイムリーな内容で、みなさんの関心が高く 

多くの方が受講されました。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

           他の質問・意見を求める。 

各 委 員   なし 

    

議   長     議題（１）平成２４年度中央区公民館利用状況について及び議題 

（２）平成２４年度事業報告について、各委員から了承する旨の 

同意を得る。 
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     議題（３）平成２５年度事業計画について公民館ごとの説明を求 

める。 

 

   事 務 局   中核公民館長から予算の状況及び中央区事業について説明後、各館

ごとに資料に基づいて、経営方針・経営の重点及び特に前年と変わ

った事業計画内容について説明する。 

 

   議   長   質問、意見を求める。 

委   員   松ヶ丘公民館の中央区内公民館利用団体研修会は、昨年度、公民館

文化祭の事前準備、実施体制や文化祭当日の進め方などの実施方法

について各館の意見交換を行い大変に有意義な情報交換会でした。 

今年度のテーマ（議題など）は、決まっているのですか。 

事 務 局   公民館サークルの活動のあり方を検討する機会を提供することと、 

各館利用団体役員さん相互の交流を図ることを目的として、２月に 

開催を予定しています。なお、現時点で具体的なテーマ等の内容は 

未定ですが適宜にお知らせしますので、前年度に引き続きご協力方 

お願いします。 

議   長   他の質問・意見を求める。 

各 委 員   なし 

                                               

議   長   議題（３）平成２５年度事業計画について、各委員に諮り了承さ 

れる。 

  議題（４）その他について、事務局から何かありますか。 

 

事 務 局   公民館予約システムの導入について説明いたします。 

公民館利用者の利便性の確保と公平性の向上を目的として、本年 

１０月から、インターネットによる公民館予約システムを導入し 

ます。なお、クラブ・サークル等、定期的に公民館を使用している 

団体につきましては、引き続き定期的に活動ができるよう配慮する 

と伴に、窓口による書面申請も、これまでと同様に行います。 

（その他システム導入後の手続き、導入に関する留意点及び今後 

のスケジュールを資料に基づき説明） 

 

   議   長   質問、意見を求める。 

   委   員   公民館利用者は年配の方が多いので、予約システムがちゃんと使 

えるようになるのか疑問である。かえって不便になるのではないか。 
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   事 務 局   窓口による書面申請も、これまでと同様に行います。 

今後、公民館がより市民に親しまれる施設となっていくためには、 

現在の利用者を含めた市民の利便性の向上とともに、新たな利用者 

を増やすことも必要です。今回のシステムは、そのための有力な一 

手段になると考えております。 

ご理解とご協力をお願いします。 

    

委   員   この新しい「公民館予約システム導入」は、指定管理者制度導入と 

利用料金制度移行の前提として実施するのか。 

 

      事 務 局   公民館予約システムは、利用者の利便性と公平性の向上を目的とし 

て導入するもので、指定管理者制度導入等（利用料金制度移行）を 

前提とするものではありません。 

また、指定管理者制度は、平成２８年度の導入実施を目途に検討 

しておりますが、利用料金制度移行については、検討すべき課題と 

考えております。したがって、指定管理者制度導入即ち有料化とい 

うことではありません。 

   

 議   長   ほかに何かありますか。 

   各 委 員   なし 

 

   議   長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

 

 

                     問合わせ先 

                     千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                      電話：２６１－５９９０ 

 


